

Thema: helopal Fensterbänke

Autor: k.A.



Erika und Siegfried Lottmann

LOTTMANN 700.000 Euro investiert

REICHRAMING. Lottmann vertriebt unter der Marke helopal in ganz Europa erfolgreich Fensterbänke und Waschtische aus Gussmarmor. Jetzt werden am Unternehmensstandort an der Eisenstraße 700.000 Euro in ein modernes Schulungszentrum und neue Büros investiert. Der Zubau wird im Frühjahr 2011 eröffnet. Die Geschwister Erika (Fensterbänke) und Siegfried (Sanitär) Lottmann halten das Unternehmen erfolgreich auf Wachstumskurs und beschäftigen in Reichraming 130 Mitarbeiter. ■